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                       REQUERIMENTO Nº 65/2024 

 

Encaminhamento: À Energisa – Pinhalzinho/SP 

Assunto: Providências que especifica. 

Autor Vereador Jesuel Donizete Alpi 

                                            O Vereador signatário, com assento nesta Casa Legislativa, no uso 
de suas atribuições legais que lhes conferem o artigo 160 do Regimento Interno, REQUER o 
envio da presente propositura ao responsável da Energisa, para que proceda estudos visando a 
remoção de rede de alta tensão e a recolocação em local apropriado, no Bairro do Beneduzze, 
neste Município. 

 
JUSTIFICATIVA 

Justifico que a presente solicitação, tendo em vista que fui procurado 
por moradores do local, especialmente por uma proprietária de um terreno, com obra em estágio 
final de construção, que teve seu pedido de ligação de energia negado e que tem em seu terreno, 
dois postes de energia de alta tensão, que, além de riscos de acidentes, está limitando o terreno 
para futuras obras que serão realizadas pela mesma.  

Conforme mostro em foto anexa, o local onde se encontram os postes 
(círculo vermelho), foram instalados no local em uma época em que não existia a estrada que liga 
o Bairro do Beneduzze ao Bairro do Matão, justificando o “atalho” que a rede foi instalada.  

Com o passar dos anos, uma estrada municipal foi aberta, ligando os 
Bairros acima citados, fazendo com que vários terrenos e residências fossem constituídos no 
local, devendo a rede de alta tensão seguir a referida estrada e não mais “atravessar” terrenos 
particulares, facilitando a ligação de energia nas residências e para que casos como o da 
proprietária que tem em seu terreno postes da Energisa e mesmo assim, tem o seu pedido de 
ligação de energia negado. Saliento também que existem mais de 30 lotes, entre residências já 
constituídas e possíveis novas obras. 

Na foto anexa, mostro o trecho onde está a rede de alta tensão hoje 
(vermelho) e a sugestão de onde deveria passar a nova rede (amarelo). 

Caso negativo, peço que nos informe os motivos para que assim, 
possamos realizar estudos conjuntos visando a realização dos serviços acima citados. 

Sala de Sessões, 06 de agosto de 2024 

Jesuel Donizete Alpi  
Vereador 


